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Redacción

La oratoria eficaz del abogado: la estrategia
que conduce a la concision como objetivo

 

1.- SU VERDADERA IMPORTANCIA   

 

 Debemos  de partir de una premisa fundamental: ante una prueba plena o ante el criterio firme de un 

juez en la valoración libre de la misma, ni la mejor oratoria  puede llegar a ser efectiva.

 

Pero en cambio, cuando las pruebas practicadas  ante el órgano judicial o miembros del jurado les 

generan dudas,  ganar  la batalla dialéctica  puede resultar vital para la consecución de nuestros 

objetivos.

 

La formación oratoria de la mayor parte de los abogados  ha sido totalmente deficiente en la 

Universidad, por lo  que, salvo aquellos  que hubiesen acudido  a algún curso específico de técnica 

retórica, el resto, ha tenido que aprender del día a día  a través del ejercicio profesional en los 

Juzgados y Tribunales.

https://es.linkedin.com/showcase/economist-&-jurist
https://twitter.com/EconomistJurist
https://www.facebook.com/EconomistJurist


 

Realmente , ante la ausencia de formación que la mayoría de  los abogados hemos tenido en el 

desarrollo de la habilidad retórica, se tiene la falsa creencia que exclusivamente la práctica diaria nos 

hará mejores comunicadores. Y éste es el error: sól
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https://www.economistjurist.es/suscripcion-paso-1-de-2/

